



Jahresrückblick 2017

22. Januar	Ausstellung „Facing the future“ Kooperation des ZKM Karlsruhe mit Museen in Brüssel und Moskau	Ausflug zum ZKM mit Führung durch die Ausstellung.
Februar	Jahreshauptversammlung Vorstandswahlen	
9. März	Mitgliedertreffen Lesung mit Jost Meyen „Auf den Spuren der Dekabristen“	Zusammenarbeit mit dem „Goldenen Anker“
28. März	VHS Bildervortrag „Russland“ im CCP	Die DRG macht an einem Info-Stand Werbung für die Gesellschaft
3. Mai	Prof. Dr. Gabriele Krone-Schmalz: „Russland verstehen – der Kampf um die Ukraine und die Arroganz des Westens“	Studium Generale in der Hochschule Pforzheim
18. Mai	Mitgliedertreffen Lesung mit Nancy Aris	„Passierschein bitte! Nachrichten aus Wladiwostok“
8. Juni	Mitgliedertreffen	
28. – 30. Juni	Städtepartnerkonferenz in Krasnodar	
1.– 11. Juli	Krimreise	
9. Juli	Rasslerwanderung: Begegnung an der Ispringer Russeneiche mit dem Eisinger Musikverein	Im Rahmen des 250-jährigen Goldstadtjubiläums
22. Juli	Ausstellung „Rilke in Russland“ Schiller-Literaturarchiv in Marbach	
19. September	Mitgliedertreffen Vortrag von Dr. Christian Wipperfürth „Verhandeln oder Aufrüsten – welche Russlandpolitik ist richtig?“	In Zusammenarbeit mit der VHS
27. September	„Lebendigste Partnerstadt“ Preisverleihung an die DRG-RDG / Stadt Pforzheim und Irkutsk in der Hamburger Elbphilharmonie	Von 320 Bewerbungen gehört Pforzheim-Irkutsk zu den fünf lebendigsten. Ausgezeichnet von der Stiftung: „Lebendige Stadt“
3. – 12. Oktober	Besuch einer Irkutsker Feuerwehrdelegation	
14. Oktober	Großes Fest zum 30-jährigen Jubiläum der DRG	Mit vielen Gästen aus Russland. Die DRG gibt eine dicke Festschrift heraus.
17. Oktober	Zukunftsmeeting der der Pforzheimer und Irkutsker Schwestergesellschaften DRG-RDG	In Zusammenarbeit mit dem Reuchlinhaus
16. November	Vortrag im PZ-Forum von Matthias Platzeck: „Deutschland – Russland – Europa: Brauchen wir einander?“	In Zusammenarbeit mit der Pforzheimer Zeitung
14. Dezember	Stammtisch	